



Querido Tata Cano:

Soy Alen González , tu nieto mayor, nunca te pude conocer porque te detuvieron.

Si hubieses estado conmigo habríamos salido a tomar helados, me habrías visto jugar a la pelota y yo te habría enseñado a jugar Pes 2020.

Ahora estamos en Pandemia y no podemos salir, pero habríamos jugado en casa, leer libros entretenidos y hacer pijama party.

Mi mamá no pudo conocerte y eso me da mucha pena, porque ella es muy buena y necesita un papá.

Cuando vamos a las marchas llevamos tu foto, porque queremos saber dónde está tu cuerpo o tal vez todavía estés vivo y te haremos una super fiesta de bienvenida, con fiesta electrónica y viendo a los youtuber.

La Nona estaría super feliz que volvieras y mi mamá podría tener un papá para conversar y pasear. Seríamos una familia feliz y por culpa de Pinocho nos arruinó la vida.

No te olvidaremos nunca, jamás en la vida y cuidaremos a mi mamá porque ella sufre mucho.

Alen González, 10 años

Nieto de Alejandro Parada González.